
©
 Li

on
el

 R
oy

et
 / 

Offi
ce

 d
e 

To
ur

ism
e 

Al
pe

 d
'H

ue
z



Journal d'informations de la commune d'Huez / Station de l'Alpe d'Huez
2024 > Premier trimestre > Numéro 772 3

ÉDITO

2024 > Premier trimestre > Numéro 77

 INFOS MAIRIE  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 4 > 7 
 • Orientations budgétaires 2024
 • Investissements et travaux

 SATA Group  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .8 > 9
 • Bilan à mi-saison

 OFFICE de TOURISME  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .10 > 11
 • Bilan des évènements de l'hiver
 • Liste des évènements pour l'été

 INTERCOMMUNALITÉ  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 12
 • Tri des déchets

 VIE LOCALE  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .13 > 14
 • Bibliothèque municipale
 • Conseil Muncipal Jeunes
 • In memoriam

 TRIBUNE LIBRE  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 13

 VIE ASSOCIATIVE  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 14 > 15
 • Comité des fêtes : Sainte-Anne
 • Ski Nordique Oisans

 EN BREF  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 16 
 • Ouverture des infrastructures cet été
 • État-civil

À l'heure où j'écris cet édito, nous sommes au milieu des 
vacances d'hiver sans neige, ni naturelle ni de culture, dans les 
stations de basse altitude. Bien que variable selon les périodes, 
le dérèglement climatique montre les limites d'un produit neige 
de plus en plus aléatoire pour les stations situées en dessous  
de 1 800 m.
Cette situation est difficile à vivre pour tout le monde, ceux qui sont 
touchés actuellement, mais aussi pour nous lorsque nous pensons à 
l'avenir et au fait que nous serons également touchés à moyen ou long 
terme .
Pour autant, la neige de culture repousse l'échéance depuis presque 40 
ans grâce à une évolution technologique de nos enneigeurs et une 
adaptation réactive des services de la Sata pour répondre au mieux aux 
besoins futurs du domaine skiable face à des périodes de froid qui se 
réduisent .
Notre réflexion porte sur les solutions qui pourraient nous permettre de 
continuer à vivre sur l'Alpe malgré l'absence de neige . Nous devons nous 
y préparer et anticiper afin de ne pas en subir les conséquences . Et même 
si d'aucuns pensent qu'au vu de la vitesse du dérèglement climatique rien 
ne sert de s'y préparer, nous nous devons d'avoir une prise de conscience 
collective qui pourrait nous aider à en ralentir les effets .

Paru mi-février, le rapport de la Cour des comptes sur les stations de 
montagne face au changement climatique est intéressant à plus d'un 
titre. Il met en effet l'accent sur la nécessité de mieux anticiper la 
problématique du manque de neige dans les stations et sur l'exigence 
de sortir du "tout ski" en diversifiant les activités . Le même rapport 
soulève d'ailleurs « la planification écologique de l'État, peu opérationnelle 
pour le secteur touristique en montagne », qui « ne permet pas d'impulser 
une réelle dynamique de changement » . Peu d'aides sont en effet allouées 
aux stations qui souhaitent continuer à vivre de façon différente en 
investissant sur l'adaptation de leurs structures, de leurs activités hors 
ski, l'organisation d'événements et l'accueil touristique en été . En 
témoigne l'exemple de la station de l'Alpe du Grand Serre pour laquelle 
l'État ne propose aucune aide pour la sauver . La Cour des comptes 
suggère pourtant « de mettre en place un fonds d'adaptation au 
changement climatique destiné à financer des actions de diversification 
et de déconstruction des installations » . À suivre…

Quant aux questions soulevées par le rapport de la Cour des comptes 
sur l'avenir économique de nos stations, à Huez, nous avons pour 
l'essentiel déjà anticipé toutes ces remarques et continuons à réfléchir 
aux solutions à apporter sans rien lâcher. Nous nous battons depuis près 
de 14 ans pour assurer l'avenir économique de la station, ce n'est pas pour 
baisser les bras alors qu'une bonne partie de nos objectifs est atteinte .
Nous devons en revanche davantage œuvrer pour une prise de conscience 
collective de l'enjeu pour nous du dérèglement climatique . L'erreur serait 
de balayer la question d'un revers de main en pensant que nous ne 
sommes pas concernés et de laisser croire que tout va bien .

Non tout ne va pas continuer sans impacts locaux, et nous 
avons bien l'intention d'agir collectivement pour notre futur . 
Si pendant longtemps, la commune, l'Office de Tourisme et la 
Sata, ont géré et favorisé l'essor de la station, il est aujourd'hui 
impératif que l'ensemble des acteurs de la station, y compris 
les socio-professionnels, accélère l'adaptation de notre 
station au changement climatique .
Raison pour laquelle, afin de lancer une réflexion et une 
concertation auprès des commerçants et plus largement des 
habitants d'Huez, j'ai diffusé dans la station un petit fascicule 
intitulé « L'avenir d'Huez face au changement climatique, 
parlons-en ! » . Il fait suite à mon introduction lors des vœux 
du maire et je vous invite à le lire .

Je vous donne à tous rendez-vous lors de réunions et 
d'ateliers que nous aurons plaisir à mettre en place durant 
le mois de juin. La station a besoin de vous ! Ces échanges 
contribueront à la réflexion déjà lancée pour le prochain Plan 
Local d'Urbanisme (PLU) suite à l'annulation du précédent .

D'ores et déjà, grâce à la très bonne gestion de notre budget 
communal [voir pages 4 et 5], nous poursuivons nos actions 
en faveur de l'environnement, que ce soit au niveau des 
économies d'énergie (troisième tranche des travaux d'isolation 
du palais des sports, changement de tous les lampadaires en 
leds) ou dans le cadre de la diversification des activités 
(requalification totale du centre équestre) . De son côté, la Sata 
travaille de concert avec la commune pour accueillir au mieux 
nos vacanciers tout en veillant à diminuer les gaz à effet de 
serre . À ce titre, les dameuses sont alimentées cette année 
en HVO (Huile Végétale Organique), produit plus onéreux mais 
bien plus écologique que le gasoil . C'est ensemble, dans une 
démarche collective de coopération et non de compétition, 
que nous pourrons relever les prochains défis d'Huez .

Je souhaite également aborder dans cet édito deux 
autres sujets d'actualité.

Le premier concerne les files d'attente importantes aux 
remontées mécaniques que nous n'avions plus l'habitude de 
voir depuis 2015 ou 2016 et qui ont été signalées les week-ends 
de janvier et du début du mois de février . La conjugaison de 
trois facteurs nous a conduits à cet état de fait : l'augmentation 
des lits touristiques souhaitée et attendue par tous, le dévelop- 
pement des locations des appartements des propriétaires 
résidents secondaires qui valorisent leur bien et offrent un 
nouveau créneau sur les locations en séjours et enfin le report 
des autres stations du département en manque de neige pour 
la clientèle à la journée .
Alors je serais tenté de dire que ces files d'attente exception-
nelles sont la rançon du succès . Oui notre station jouit à 
nouveau d'une belle renommée et attire beaucoup de monde . 
Et oui, il nous faut améliorer ce flux au niveau des remontées, 
des stationnements et de l'accès à certains commerces même 
si nous savons que la situation vécue sur ces quelques week-
ends est exceptionnelle .
Mais si ce début de saison se présente bien, ne nous laissons 
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pas griser par le succès de février . Les réservations de fin de 
saison se font attendre et il est trop tôt pour tirer des 
conclusions sur l'ensemble de la saison . Profitons donc de tous 
nos atouts, en hiver comme en été, et faisons le dos rond face 
à cette surfréquentation, que personnellement, j'accepte 
volontiers .

Quant au dernier sujet que je souhaitais aborder, il s'agit de 
rebondir sur les articles parus dans la presse et qui se sont 
fait l'écho des opposants à l'organisation de TomorrowLand 
sur la station.
Nous entendons bien évidemment les remarques locales 
concernant les semaines de montage ou de démontage en 
pleine saison qui entraînent des nuisances sonores dans les 
hébergements de proximité, nuisances que nous essayons 
pourtant d'éviter . Le préfet a reçu un recours de la part de 
plusieurs associations environnementales ou d'élus écologistes 
de la région, le sollicitant pour demander au Tribunal 
Administratif l'annulation des prochaines éditions de ce 
festival . Pour autant, compte tenu des effets positifs 
commerciaux et promotionnels de l'organisation du festival 
pour tous les acteurs de la station, et ce chaque année, la 
position commune des entités de la station (Commune, Office 
de Tourisme et SATA Group) consiste à défendre le contrat qui 
nous lie à TomorrowLand pour les 6 futures éditions .
Des échanges auront cependant lieu très rapidement avec le 
Préfet et les associations environnementales concernées, en 
espérant que le dialogue calme les groupes extrémistes qui se 
sont joints de manière opportuniste à cette action pour détruire 
le bien public .
Je profite aussi de cet éditorial pour inviter ceux qui annoncent 
des coûts d'organisation extravagants à relire attentivement 
la délibération du conseil municipal du 11 novembre 2023 dans 
laquelle j'ai pris le temps de détailler le montant dépensé pour 
cette manifestation . 
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INFOS
MAIRIE Budget 2024

Budget principal de fonctionnement

Budgets annexes de fonctionnement
EauParcs de stationnementSports et congrès

 Charges à caractère général
 Charges de personnel
 Autres charges de gestion courante
 Charges financières
 Charges spécifiques
 Opérations d'ordre de transfert entre sections
 Virement à la section d'investissement

 Charges à caractère général
 Charges de personnel et frais 
assimilés

 Atténuation de produits
 Autres charges de gestion 
courante

 Charges financières
 Charges spécifiques
 Dotations aux provisions et 
dépréciations

 Opérations d'ordre de transfert 
entre sections

 Virement de la section 
d'investissement

861 K€
847 K€

1 959 K€

863 K€
226 K€

2 382 K€

7 525 K€ 943 K€ 272 K€

40 815 K€

 Vente de produits, prestations de service
 Dotations et participations
 Autres produits de la gestion courante
 Produits financiers
 Produits spécifiques
 Opérations d'ordre de transfert entre sections

 Résultat de fonctionnement 
reporté

 Atténuation de charges

 Produits des services  
du domaine et ventes…

 Impôts et taxes

 Fiscalité locale

 Dotations et participations

 Autres produits de la gestion 
courante

 Charges à caractère général
 Charges de personnel
 Autres charges de gestion courante
 Charges spécifiques
 Opérations d'ordre de transfert entre sections
 Virement à la section d'investissement

 Résultat d'exploitation reporté (excédent) 
 Vente de produits, prestations de service
 Opérations d'ordre de transfert entre sections

Dépenses

Recettes

Dépenses

Recettes

Dépenses

Recettes

Dépenses

Recettes

268 K€

190 K€

2,5 K€
0,2 K€

160 K€

943 K€

35 K€

458 K€
450 K€

 Charges à caractère général
 Autres charges de gestion courante
 Opérations d'ordre de transfert entre sections
 Virement à la section d'investissement

 Résultat de fonctionnement reporté
 Autres produits de gestion courante
 Opérations d'ordre de transfert entre sections

156 K€

0,1 K€

43 K€

73 K€272 K€

230 K€

38 K€

2 924,5 K€

67 K€
81 K€
0,5 K€

2 405 K€

1 730 K€

7 525 K€

317 K€

8 009 K€

9 050 K€

714 K€

71 K€

60 K€

8 830 K€

5 239 K€

40 815 K€

11 765 K€

6 385 K€

50 K€
0,1 K€

0,5 K€

15 227 K€

1 406  K€

18 133 K€

322 K€

2 077 K€

Endettement
Au 1er janvier des exercices

34
 03

8 K
€

36
 35

0  
K€

36
 25

9  K
€

35
 48

8  
K€

35
 11

1  K
€

37
 70

7  K
€

40
 36

1  K
€

39
 67

5  K
€

33
 86

8  
K€

30
 43

0  
K€

26
 85

5  K
€

Les orientations budgétaires de la commune d’Huez

Pour son budget 
2024, la commune 
d'Huez poursuivra les 
orientations suivantes :

• Poursuivre la dynamique 
de nos engagements pour 
entretenir, développer la 
commune et s'adapter aux 
évolutions climatiques et 
énergétiques.

• Conserver des perspectives 
de dette soutenable à 
long terme par un recours 
modéré à l'endettement.

• Maîtriser la hausse des 
dépenses de fonctionnement 
pour tenir compte de 
perspectives renouvelées 
d'inflation et des ambitions 
de développement des 
politiques publiques.

• Maintenir une politique 
de stabilité fiscale (taux 
d'imposition locaux 
inchangés) et d'optimisation 
des recettes.

• Poursuivre l'amélioration 
de la qualité de vie au 
quotidien pour répondre aux 
besoins de la population.

43
 76

3  K
€

42
 84

5  K
€

4 K€

20
 31

5 K
€

23
 74

3  K
€

2008 2009 2010 2011 2012 2013 2014 2017 2018 2019 2020 20242015 2016 20222021 2023

18
 05

5 K
€

15 295 K€



Depuis 2022, la commune 
d'Huez a entrepris sa 
mutation et rénove 
intégralement son 
infrastructure d'éclairage 
public . 
Ces travaux comprennent 
notamment le 
remplacement des câbles 
électriques enterrés 
vétustes, le 
remplacement des mâts 
et le changement des 
lanternes par des 
équipements beaucoup 
plus éco- nomes en 
énergies (technologie 
LED) . 

Eclairage public
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INFOS
MAIRIE Investissements et travaux

Après des études réalisées tout au long de l'année 2023 et une consultation 
d'entreprises en décembre de la même année, est désormais venue l'heure de la 
réalisation des travaux de rénovation, restructuration et extension du centre 
équestre de l'Alpe d'Huez .
Une extension était nécessaire pour le stockage du fourrage ainsi qu'une nouvelle 
fumière qui prendra place à l'extrémité sud du projet .
Un nouveau complexe "charpente et couverture" se substituera à la toiture 
existante, le bâtiment central sera quant à lui intégralement restructuré et sa 
toiture se verra abaissée pour une meilleure intégration au site . La carrière sera 
intégralement refaite et équipée d'un système de subirrigation économe .
De même, les chenils seront rénovés et agrandis afin de créer des espaces 
extérieurs à chaque box .
Côté énergies renouvelables, ce sont près de 170 m² de panneaux solaires 
photovoltaïques, d'une puissance de 35 500 W, qui seront implantés sud/sud-ouest 
pour une production annuelle évaluée à plus de 50 MWh/an . Des cuves enterrées 
d'une capacité totale de 30 m3 récupéreront les eaux pluviales des bâtiments afin 
d'assurer l'irrigation des carrières et de participer à l'entretien des locaux . 

La durée de vie pour un terrain synthétique est 
d'une dizaine d'années en condition d'utilisation 
normale en plaine .
Le terrain fut construit en 2007, accueillant les 
entraînements et manifestations du club de 
football de l'Olympique d'Huez de mai à octobre et 
une scène de Tomorrowland Winter l'hiver .
L'aire de jeu synthétique sera remplacée par un 
nouveau revêtement plus écologiquement respon-
sable, en adéquation avec la pratique sportive et 
la vocation évènementielle de cet espace . 
Les différents utilisateurs seront associés au choix 
des solutions pendant la consultation pour 
répondre au plus juste à leurs pratiques (été/
automne 2024) .
L'emprise totale sera agrandie pour accueillir un 
nouveau chapiteau . Le nouvel espace disponible 
permettra la mise en place de couloirs d'athlétisme .
Le phasage prévisionnel des travaux est prévu 
comme suit :
- printemps 2024 : dévoiement des 2 canalisations 

HTA par Enedis (mai et juin), rue du 93ème RAM et 
avenue de Brandes .

- automne 2024 : démolition des gradins et 
agrandissement du stade sur l'avenue de Brandes 
(septembre, octobre et novembre)

- printemps 2025 : réfection de l'aire de jeu (mai et 
juin) . 

D'importants travaux de remise en état de la passerelle Paganon doivent débuter 
au printemps 2024 .
Après avoir déposé l'intégralité de la passerelle existante, les titulaires des 
marchés de travaux reprendront les appuis béton existants qui recevront 
l'ossature métallique rénovée de la passerelle . Un tablier neuf, des garde-corps 
seront alors réalisés pour une mise en service à l'automne .
La conception de la nouvelle ossature métallique permettra aux véhicules < 3,90 m 
de cheminer sous la passerelle sans devoir être dévoyés vers la place comme 
actuellement .
Afin d'agrémenter et d'offrir un espace convivial et agréable aux vacanciers, 
riverains et usagers, la place Paganon sera intégralement réaménagée à partir 
du printemps 2025 . Les études d'avant-projet et les travaux préparatoires tel que 
le dévoiement des réseaux seront réalisés cette année .
À terme, la nouvelle place Paganon intégrera des espaces végétalisés, des accès 
piétons et espaces de stationnement . Le marché pourra regagner cet espace après 
travaux dans des conditions bien plus agréables et confortables que par le passé . 

Place Paganon

Centre Equestre

Stade Georges-Rajon

Pour donner une unité architecturale sur la face 
nord du palais avec la salle des Grandes-Rousses 
et la salle Sarenne, la commune a lancé la 
construction d'une nouvelle salle en incluant la 
rénovation de la face nord de la salle Jean-Racz : 
parement pierre en façade, isolation par l'intérieur 
et renforcement du complexe "couverture et 
isolation en toiture" .
Depuis la construction de l'espace Sarenne et le 
réaménagement des tennis intérieurs, le mini-golf 
avait été déplacé au niveau de l'accueil du palais 
dans un espace neuf le rendant plus facilement 
accessible pour les familles avec des enfants .
La nouvelle salle (espace Emparis), d'une superficie 
d'environ 300 m2, accueillera des modules de jeux 
adaptés aux petits enfants entre 2 ans et 6 ans 
avec un accès par l'intérieur près du mini-golf pour 
répondre aux critères du label Famille + .
Cet espace sera multi-configurable avec des 
éléments facilement stockables et mobiles et un 
accès par l'extérieur (directement par l'agora) pour 
des évènements majeurs de la station . Il sera 
équipé de sanitaires adaptés ainsi que d'un petit 
coin cuisine . 

Face aux difficultés de collecte et de traitement 
des déchets, notamment les déchets profession- 
nels, la Communauté de Communes de l'Oisans a 
accepté de prendre en charge la location et la mise 
en place de compacteurs à cartons .
Ces équipements, accessibles à tous, permettent 
d'optimiser et de collecter les volumes de cartons 
générés .
Trois d'entre eux ont été installés avenue du Rif 
Nel, à proximité du Centre de Jour des Bergers et 
devant la résidence de tourisme d'Odalys (rue du 
93ème RAM) .
N'hésitez pas à les utiliser en respectant bien 
évidemment les consignes de tri des déchets . 

Afin de répondre à une demande toujours 
croissante de bornes de recharge pour véhicules 
électriques, la commune envisage la création d'un 
espace destiné à cet usage et réservé aux usagers 
de véhicules électriques de toute nature devant 
le Palais des Sports et des Congrés .
Des négociations sont en cours avec Territoire 
Energie 38 qui porte la compétence en Isère .
À terme, ce service à la population pourrait être 
composé d'une borne à recharge ultra-rapide 
120 kW (2 véhicules en charge simultanément), 
deux bornes doubles 7-22 kW (4 véhicules en 
charge simultanément) et des bornes VAE (Vélos 
à Assistance Électrique) .
Nous aimerions que cette offre soit fonctionnelle 
courant 2024, mais nous ne sommes pas les seuls 
demandeurs pour ce type d'infrastructure à 
l'échelle du territoire . 

Palais des Sports
et des Congrés

Déchets "socio-pro"

Véhicules électriques

La volonté de la commune est de proposer, à des conditions financières 
avantageuses, des logements permanents pour ses habitants et des 
hébergements saisonniers pour les socioprofessionnels, afin de garantir la vie 
sur l'Alpe . La programmation de cette opération (qui reste à finaliser) est 
composée de logements en accession libre, de logements permanents, de 
logements saisonniers et de logements sociaux .
Les tarifs et conditions d'acquisition de ces logements seront prochainement 
explicités lors de réunions d'information au cours desquelles vous pourrez 
trouver des réponses à vos interrogations et manifester votre intérêt pour 
l'acquisition de votre futur logement . 

Projet immobilier de l'Eclose-Ouest 
Aménagement d'un nouveau quartier d'habitat permanent et saisonnier
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SATA Group

Quelques 
réponses 
à mi-saison…

Quelles 
nouveautés 
dans un avenir proche ?

Nous avons connu 
un bon début de 
saison avec des 

vacances de Noël 
au-dessus de nos 
prévisions et un 
mois de janvier 

à la hauteur des 
mois de mars 

des précédentes 
années. Aussi il est 

opportun d'apporter 
des éléments 

de réflexion aux 
questions que l'on 

peut se poser.

Une fréquentation élevée ?
Nous sommes sur une moyenne de 22 000 skieurs 
par jour à mi-janvier avec un pic le samedi et le 
dimanche pouvant atteindre 25 000 skieurs . Il y a 
une différence entre la fréquentation à la journée 
et les séjours . En effet, nous observons que nos 
clients à la journée restent sur les axes principaux, 
ne se répartissent pas sur l'ensemble du domaine 
et souhaitent rejoindre en priorité le Pic-Blanc . 
Nous suivons cet état de fait au travers de notre 
nouvelle application et constatons que seulement 
15 % du domaine est couvert .
Nous avons un effet de masse qui se dessine . En 
revanche, dès que nous sommes sur le séjour et 
dès le mardi, nos clients découvrent davantage 
l'ensemble des pistes, pour le même nombre de 
personnes sur les pistes, en conséquence l'effet 
de masse disparaît .

L'impact du forfait à 37 € ?
L'impact de ce forfait est de 3 % sur l'ensemble du 
chiffre d'affaires de l'Alpe d'Huez . Ce forfait 
journée se réserve sur internet jusqu'au jeudi 
avant minuit et n'est valable que le samedi . Nous 
constatons plusieurs points :
- nous observons le même nombre de personnes 

le samedi et le dimanche ;
- la population est composée essentiellement 

d'étudiants venant de Lyon, de Grenoble, des 
universités, des grandes écoles de commerce, de 
management et d'ingénieurs ;

- nous avons également beaucoup de locaux venus 
des villages de la vallée qui, sans cette promotion, 
ne pourraient pas skier ;

- ce forfait existe de longue date et était proposé 
il y a encore peu de temps à 23 € .

La fréquentation des week-ends est liée à d'autres 
facteurs, entre autres le manque de neige dans 
les stations avoisinantes et, bien sûr, la notoriété 
grandissante de l'Alpe d'Huez !

Le comportement 
sur les pistes ?

Nous avons, comme beaucoup, fait le constat 
d'incivilité sur les pistes . La vitesse est un sujet 
préoccupant sur lequel nous avons travaillé 

ardemment et sur lequel nous allons continuer de 
travailler . Vous avez constaté le déploiement de 
nombreuses banderoles en pied de station, en 
protection des zones d'apprentissage ou dans les 
croisements dangereux de pistes . Sur nos écrans, 
l'incitation au port du casque est diffusée . Dès la 
saison prochaine, nous travaillerons à renforcer 
notre équipe de pisteurs . Certains seront posi- 
tionnés en fonction des horaires, à des lieux 
stratégiques dans le but de dissuader la vitesse 
incontrôlée et insensée . La qualité du damage, 
ainsi que celle des skis, invitent à ce surplus de 
vitesse sans la technique ad hoc .
En tant qu'exploitant nous avons une limite à 
l'éducation des skieurs . L'incivilité se retrouve 
d'ailleurs également dans les comportements sur 
la route et dans la vie quotidienne .

Pic-Blanc ?
C'est un lieu incontournable de notre domaine, 
c'est notre "Tour Eiffel" . Nous avons été amenés à 
démonter le télésiège du Glacier, ayant perdu la 
gare de départ pour cause de fonte du permafrost 
(terme géologique qui désigne un sol dont la 
température se maintient en dessous de 0 °C 
pendant plus de deux ans consécutifs) .
Nous sommes en négociation depuis deux ans 
avec la commune du Freney pour réimplanter une 
nouvelle remontée mécanique . Le dossier 
technique sera déposé cette année . Nous partons 
sur une télécabine dont le départ serait proche du 
départ du télésiège de l'Herpie et finirait sa course 
sur une plateforme proche de la gare d'arrivée du 
téléphérique du Pic-Blanc . Nous espérons livrer 
cette nouvelle installation pour décembre 2026 
(nommée télécabine de Sarenne) .

Nous faisons cette année l'expérience d'une TEAM INFO et allons renforcer 
cette organisation (quatre jeunes femmes dynamiques et reconnaissables 
grâce à un brassard bleu) pour accentuer encore cette meilleure répartition 
des skieurs sur le domaine. 

Nos trois thèmes, « fluidité, flux 
et modernisation » restent notre 
objectif en ajoutant pour l'avenir le 
domaine d'altitude sur lequel nous 
œuvrons dès maintenant.

Le bouquet DMC : nous enchaînons plusieurs 
réalisations afin de tout livrer pour décembre 2026 .
La télécabine de Sarenne fait intégralement partie 
de ce bouquet .
Les autres composantes de cette réalisation :
- nouvelles cabines du DMC : décembre 2024 ;
- télécabine de Poutran : décembre 2025 ;
- télécabine du Lièvre-Blanc avec l'arrivée à la gare 

d'arrivée de Marmottes 2 en décembre 2024 ;
- télécabine du Villarais en remplacement du 

télésiège débrayable actuel et arrivée à côté de 
la gare d'arrivée du Télémixte du Signal en 
décembre 2025 ;

- reprise de l'ensemble des gares du DMC, dont la 
jonction avec la gare d'arrivée du TPH du 
Pic-Blanc ;

- jonction directe entre la gare d'arrivée de la gare 
de la télécabine de Poutran et de l'intermédiaire 
du DMC à 2 100 m .

Toutes ces réalisations s'accompagnent d'aména- 
gements de pistes existantes ou nouvelles et 
d'aménagements de l'ensemble de notre domaine 
en réseau de neige .
Une convention avec la commune de Vaujany est 
en cours pour la mise en place d'une adduction 
d'eau au départ de Grandmaison .

Nous travaillons donc sur un plan global 
d'aménagement du domaine et en particulier du 
domaine d'altitude, remontées mécaniques, 
pistes, enneigement, pour conclure l'ensemble en 
décembre 2026 . Il s'agit d'un challenge adminis- 
tratif et technique au regard de la disponibilité des 
entreprises .
Nous espérons enfin pouvoir réaliser dans un 
avenir proche le télésiège débrayable du Loup 
Blanc afin de fluidifier le départ des Bergers et 
sortir au plus vite des tracas administratifs .
Nous restons donc sur la stratégie d'extraire 
rapidement les skieurs du front de neige afin de 
leur permettre de se répartir sur la totalité du 
domaine grâce à nos installations, à l'application 
"Alpe d'Huez" et à une meilleure information . 
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OFFICE DE
TOURISME

À l'Alpe d'Huez, l'hiver est 
définitivement synonyme de record. 

La communication, 
moteur de notoriété capital

Répondre aux besoins des vacanciers

Pendant les vacances de Noël, on a pu observer 
un taux d'occupation en forte hausse par rapport 
à la saison passée . Il en va de même pour le mois 
de janvier et les vacances de février . Une tendance 
qui semble se poursuivre jusqu'à la fin de la 
saison compte tenu des prévisions .

En 1952, la première arrivée en altitude du Tour de France se fait à l'Alpe d'Huez . Un 
évènement historique qui fait des 21 virages un symbole du cyclisme, le théâtre 
d'une ferveur populaire encourageant les plus grands tels que Fausto Coppi, Joop 
Zoetemelk, Bernard Hinault ou Marco Pantani . Si elle a été 32 fois gravis par ces messieurs, l'ascension de l'Alpe d'Huez livre un 
palmarès féminin impressionnant avec la double victoire de la championne 
néerlandaise Leontien van Moorsel (en 1992 devant Jeannie Longo et en 1993), sur 
feu la Grande Boucle féminine . Cette année, place au Tour de France Femmes (étape Grand Bornand - Alpe d'Huez : 
150 km), une vraie belle étape de montagne avec deux grosses ascensions : le col 
du Glandon (1 924 m) par son versant le plus dur (19,7 km à 7,2 %) ; puis, l'arrivée 
finale avec les mythiques 21 lacets de l'Alpe d'Huez au long desquels se dessinera 
définitivement le profil de la lauréate 2024 .

               Dimanche 18 aoûtArrivée du Tour de France Femmes

 Jeudi 6 juin : Alpe d’Huzes

 Dimanche 30 juin : La Marmotte 

 Vendredi 5 au dimanche 7 juillet : Megavalanche 

 Dimanche 7 juillet : Compact d’Or

 Dimanche 7 juillet : La Mythique 21

 Jeudi 11 au dimanche 14 juillet : Convention Fitness

 Samedi 13 et dimanche 14 juillet : Feelgoog Ladies Festival

 Vendredi 19 au dimanche 21 juillet : Oisans Trail Tour

 Mardi 23 au vendredi 26 juillet : Triathlon de l’Alpe d’Huez

 Samedi 27 et dimanche 28 juillet : Fête de la Sainte-Anne

 Fin juillet : Concert symphonique musique de films
      avec l'Orchestre symphonique universitaire de Grenoble

 Dimanche 11 août : Pic de l’Alpe

 Lundi 12 août : Grimpée du Signal

Les grands évènements de l'étéLes grands évènements de l'été

 2
02

3

Noël

88,4 %

+12,4 %76,0 %

 2
02

3

 2
02

4

76,7 %

+4,1 %

72,6 %

Janvier

 2
02

4

90,3 %

+3,8 %

86,5 %

Février

 2
02

3

 2
02

4

Plusieurs éléments participent à cette croissance 
observée depuis le début de la saison d'hiver . Le 
manque de neige sur les stations de plus basse 
altitude, déjà observé l'an passé, a incité les 
vacanciers à assurer leur séjour au ski en réservant 
directement une destination avec une garantie 
neige . Certains ont également réservé en last 
minute délaissant leur destination historique pour 
une autre .

L'Alpe d'Huez bénéficie également d'une notoriété 
certaine entretenue tout au long de l'année par :
- un plan de communication stratégique (TV, print, 

radio et digital) ;
- une gestion des réseaux sociaux en interne, par 

des partenariats (Rossignol, Téléthon, Docteur 
Good, RMC Sports Games, Brut, etc .) ;

- une politique évènementielle médiatique 
(Festival du film de comédie, Coupe du monde 
de ski de bosses, Tomorrowland Winter, Triathlon 
de l'Alpe d'Huez, Tour de France, etc .) ;

- le développement des accueils et collaborations 
d'influence et le renforcement de ses relations 
presse . Cet hiver, près de 300 journalistes ont été 
accueillis à l'Alpe d'Huez, soit une augmentation 
de 26 % par rapport à l'hiver dernier . 

Même si certains sujets traités par la presse sont 
dits « négatifs » (les quotas, l'alcool sur les pistes, 
Stop Tomorrowland, annulation du PLU, le manque 
de neige), ils participent malgré tout à la visibilité 
de la station et de son domaine . Ils permettent 
également aux institutions de l'Alpe d'Huez de 
s'exprimer et d'apporter des réponses .

Cet hiver, plusieurs évènements et animations ont 
pris place sur la station et le domaine, accompa- 
gnés par l'office de tourisme. Le tant attendu Ski 
Show, animation phare des vacances scolaires de 
février et fréquenté par plus de 4 000 personnes les 
mercredis, a pour la première fois cet hiver comblé 
également les vacanciers du nouvel an . Un nouveau 
rendez-vous qui devrait être réitéré l'hiver prochain .

Avec son programme d'animations et son 
calendrier des évènements, l'office de tourisme, 
en collaboration avec ses partenaires, cherche à 
diversifier ses propositions qu'elles puissent être 
sportives (Coupe du Monde de Ski de bosses, 
Sarenne Snow Bike, Les Cristaux, Coupe de la 
Fédération) ou plus culturelles . Certaines, telles 
que le Festival du film de Comédie, le Festival de 
la BD ou encore Tomorrowland Winter sont d'ores 
et déjà installées et pérennes, d'autres comme le 
Trophée Mer Montagne, la Super Sarenne ou le 
Tournoi Européen de Bridge ne demandent qu'à 
évoluer et prendre de l'envergure .

Les équipes de l'office de tourisme œuvrent 
chaque saison pour améliorer l'accueil des 
vacanciers en proposant de nouveaux services et 
ainsi faciliter le séjour de tous . Depuis cet hiver, il 
est notamment possible d'emprunter gratuitement 
à l'accueil une quinzaine de jeux de société pour 
toute la famille mais également de louer du 
matériel de puériculture (poussette 4x4, skis 
poussette, chaise de table et lit bébé) à partir de 
6 € la journée (à partir de 17,60 € la semaine) . Une 
salle hors sac équipée a également été mise en 
place avenue du Rif Nel et est très appréciée par 
les usagers .

Et l'été à venir n'est pas en reste avec notamment 
un parcours ludique intégré au sentier panora- 
mique, le très attendu Tour de France Femmes au 
mois d'août, un nouveau trail 100 % féminin à 
l'occasion de l'Oisans Trail Tour et la mise en place 
du street golf .

« A
lle

r p
lu

s 
ha

ut
 ! »

La fréquentation en constante augmentation 
hiver comme été est un moteur d'enthousiasme, 
de renouveau, de réflexion et de création pour les 
équipes . L'Alpe d'Huez bénéficie d'une renommée 
telle qu'elle attire et continue d'être une destination 
privilégiée et incontournable . La « belle endormie », 
comme on l'a longtemps surnommée, s'est réveillée 
et n'est pas près de s'assoupir .  

 Mercredi 14 août : Alpe Express

 Jeudi 15 août : Alpe 21

 Dimanche 18 août : Tour de France Femmes (encadré)

 Jeudi 15 au dimanche 25 août : Championnat de France d'Echecs 

 Vendredi 23 au dimanche 25 août : National de Pétanque

 Mardi 27 au jeudi 29 août : Haute Route Alpes
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TRIBUNE
LIBRE

WAOUH !
Le Tribunal Administratif vient d'annuler, dans sa 
totalité, la délibération prise en 2019 par le conseil 
municipal d'Huez, approuvant le PLU de la 
commune - plan local d'urbanisme .
C'est le deuxième PLU annulé après celui de 2015, 
et à être réalisé sans concertation réelle avec les 
habitants . Selon un commissaire enquêteur : « Les 
intérêts en jeux à l'Alpe ne doivent pas empêcher 
la vie démocratique de respirer, au contraire 
même, ils obligent à une totale transparence dans 
les choix de vie commune . »
Les raisons de cette annulation sont simples : 
démultiplication des constructions, méconnais- 
sance du nombre de lits touristiques, accaparement 
de ressources,… Bref, une folie des grandeurs, 
incohérente face au contexte climatique, coûteuse 
à la commune, donc à nous contribuables, en 
temps et en argent .

Le PLU est nôtre, il ne doit pas être concocté par 
une minorité qui n'est pas « à la hauteur des 
enjeux » . Le futur PLU doit être défini par l'ensemble 
des parties prenantes de la commune et par ses 
résidents .
Comme il est fondamental que les priorités soient 
le logement permanent, la rénovation thermique, 
énergétique des bâtiments, il est primordial qu'un 
organisme indépendant évalue le nombre de lits 
existants .
Celui-ci est mal connu alors même qu'il devrait 
être dimensionné par les ressources du site, la 
capacité d'accueil du domaine, particulièrement 
skiable, . . sous peine de quotas ? 

Gabriel Chamouton
Elu constructif d'opposition

www .lileausoleil .com - contact@lileausoleil .com

Compétence historique de la Communauté de 
communes de l'Oisans (CCO), la collecte des 
déchets ménagers est entièrement réalisée sur le 
territoire de l'Oisans en points d'apport volontaire, 
essentiellement en conteneurs semi enterrés 
(CSE) ou de surface . Il existe quelques regrou- 
pements de bacs roulants, là où l'accès ne serait 
pas possible pour un camion-grue .

À chaque conteneur ses déchets
La collecte des ordures ménagères est réalisée en 
régie (excepté pour le verre dont la collecte est en 

prestation privée) . Depuis 2021, la CCO 
collecte 4 flux de déchets sur tout le 
territoire : emballages ménagers et 
papiers (journaux, revues, magazines…), 
verre, cartons, ordures ménagères 
résiduelles .
Par ailleurs, les résidents du territoire 
peuvent déposer leurs biodéchets 
(épluchures, marc de café, coquilles 
d'œuf, feuilles…) dans des composteurs 
de quartiers, gérés par la CCO .

Une meilleure couverture  
du territoire
En 2023, le déploiement des CSE s'est 
poursuivi avec des implantations sur 
Bourg-d'Oisans, à La Bérarde, Vaujany, 
Allemond, Mizoën, l'Alpe d'Huez et Les 
Deux-Alpes, financés par l'État et le 
Département . Ce programme, qui 
répond notamment aux besoins des 
nouvelles constructions, permet 

d'optimiser les collectes et de contribuer 
à la préservation de l'environnement (réduction des 
consommations de carburant et des pollutions 
visuelles, facilitation du geste de tri) .

En rupture avec la vision élitiste, la bibliothèque 
propose aussi bien des magazines sur le sport, le 
bien-être, la montagne, que des nouveautés en 
vogue ou des classiques (romans, policiers, 
documentaires, prix littéraires, BD, mangas…) 
Avec le réseau des médiathèques de l'Oisans plus 
de 100 000 documents sont accessibles aux 
abonné(e)s .
Une programmation culturelle propose en hiver et 
en été des spectacles jeunesse, des ateliers 
créatifs, des dédicaces d'auteur, des projections 
débat et même des parties de scrabble pour des 
joueurs émérites qui aiment à se retrouver .
Ainsi des zones de travail côtoient des zones de 
spectacles et la cohabitation se passe bien, 
transformant parfois la bibliothèque en « 3ème lieu », 
un endroit chaleureux, favorisant l'interaction et la 
découverte…
Et en avril : 17e Festival de la BD de l'Alpe d'Huez . 
À cette occasion, la bibliothèque accueille le 
journal de Mickey qui propose deux ateliers 
jeunesse le samedi 6 avril (à 10 h 30 et à 16 h) en 
présence d'Edith Rieubon et Fabrizio Petrossi .
N'oubliez pas de voter pour votre BD préférée, de 

la sélection L'Île aux bulles 2024 . Le prix Alpe 
d'Huez sera décerné le samedi 6 avril à 18 h au 
palais des sports et de congrès .
Autre rendez-vous le mercredi 10 avril, avec Simon 
Parcot auteur de carnet de guides qui viendra à la 
rencontre du public après une balade philosophique 
sur le thème des bergers .
Et même s'il y a des temps forts en hiver et en été, 
la bibliothèque est ouverte toute l'année avec un 
relais lecture tous les mercredis dans la mairie 
d'Huez (de là où tout est parti !) 

INTER
COMMUNALITÉ

Tri des déchets
La collecte des 

déchets ménagers 
en Oisans

Une compétence 
portée par la 

Communauté de 
Communes

La CCO investit 
dans de nouveaux outils de traitement
Soucieuse de maîtriser les coûts de traitement des 
déchets, la CCO fait partie du groupement Sud 
Isère, avec Grenoble Alpes Métropole et cinq 
autres collectivités territoriales limitrophes . Cela 
permet de mutualiser les coûts d'investissement 
et d'exploitation d'un centre de tri des emballages/
papiers (pour la séparation des différents maté- 
riaux en vue de leur recyclage) et d'un centre de 
valorisation énergétique (pour le traitement des 
ordures ménagères résiduelles) à La Tronche (site 
Athanor) .

Bien trier les biodéchets 
pour mieux les valoriser !
Les biodéchets représentent, en moyenne, un tiers 
de la poubelle d'un ménage et peuvent être 
décomposés jusqu'à obtenir un amendement naturel 
pour les sols . Afin de permettre la diminution des 
ordures ménagères à collecter et faciliter la 
valorisation organique des biodéchets, la CCO a 
installé plus de 220 composteurs partagés, en accès 
libre . « C'est dommage d'envoyer des épluchures de 
pommes de terre jusqu'à Grenoble pour les incinérer 
alors que leur peau est formée à 90 % d'eau » résume 
le maître composteur de la CCO .

Des déchèteries gratuites pour les habitants
Les habitants de l'Oisans comme les professionnels 
peuvent compter sur six déchèteries pour déposer 
leurs déchets (bois, végétaux, gravats, encombrants, 
huile de vidange, huile alimentaire, déchets 
dangereux, déchets électriques et électroniques en 
fin de vie) . Ces déchèteries, gardiennées par des 
agents de la CCO, sont implantées au Bourg-d'Oisans, 
à Livet, Allemond, Vaujany, aux Deux-Alpes et à 
Huez . Elles accueillent également des objets très 
variés à la recherche d'une seconde vie .
Du 18 mars au 24 avril, la CCO reconduit son 
partenariat avec l'organisme Ecologic, pour 
redonner vie à vos matériels de ski usagés (skis, 
bâtons, raquettes, luges, casques…) . Des bennes 
sont à votre disposition pour les recevoir sur les 
déchetteries de Bourg-d'Oisans, Les Deux-Alpes 
et l'Alpe d'Huez !  

Plus d'infos sur la collecte et le tri en Oisans  :
www .ccoisans .fr

Derrière la collecte, des femmes et des hommes :
33 agents, dont des coordinateurs, chauffeurs, ripeurs, agents mécanicien 
ou d'entretien, gardiens de déchetterie, maîtres composteurs .

La collecte, c'est annuellement :
 • 1 392 tonnes de verre • 562 tonnes d'emballages et papiers
 • 437 tonnes de cartons • 35 tonnes de textile
 • 6 858 tonnes d'ordures ménagères résiduelles

La bibliothèque municipale met un point 
d'honneur à satisfaire tous les publics 
et entretient des partenariats avec les 
associations, l'école, la crèche, le CCAS…

en chiffres

Bibliothèque municipale
Au delà des collections, du lien social ! 

Informations 
et Inscriptions 

à la Bibliothèque
04 76 79 57 69



Journal d'informations de la commune d'Huez / Station de l'Alpe d'Huez
2024 > Premier trimestre > Numéro 7715

VIE
ASSOCIATIVE

Il y a un 1 an et demi, nous avons 
eu l'idée de mettre en place des 
bancs du réconfort.

Nous avions constaté qu'il y avait 
beaucoup de disputes dans les 
cours de récréation, et certains 
enfants étaient mis de côté, isolés, 
et du coup tristes ou en colère.

Suite à cela nous avons voulu créer les bancs 
du réconfort pour aider ces enfants-là à 
envoyer un signal aux autres qui pourraient 
ainsi venir les réconforter .
Nous avons fait imprimer sur les bancs des 
dessins que nous avons imaginé au sein du 
Conseil Municipal des Jeunes et, avec l'aide de 
Jimmy qui travaille aux espaces verts de la 

commune, nous avons pu mettre 
en début d'année un banc dans 
la cour de l'école primaire et un 
dans la cour des maternelles .
Puis nous sommes allés dans les 
classes pour expliquer à nos 
camarades le fonctionnement 
de ces bancs .
Depuis, nous avons déjà eu 
l'occasion de voir des enfants 
tristes et en colère sur les 
bancs, et plusieurs personnes 
sont venues les aider .
Notre projet ayant été apprécié, 
nous allons maintenant pouvoir 
le faire voyager : nous nous 
rendrons prochainement à 
Bormio, ville jumelée à l'Alpe 
d'Huez, et devrons leur pré- 
senter le fonctionnement du 
Conseil Municipal des Jeunes . 
Nous leur présenterons les 
différents projets que nous 
avons pu réaliser, dont celui des 
bancs du réconfort ! 

Céleste, Lüahn et Auguste

Venez célébrer avec nous la traditionnelle fête 
de la Sainte Anne les 27 et 28 juillet.

Cette année, le comité de jumelage avec la ville de Bormio ne 
pourra pas être présent, mais nous maintenons la célébration 
avec enthousiasme .
Le vendredi 26, le comité de jumelage vous propose une journée 
dédiée au 7ème art italien avec des projections au cinéma du palais 
des sports . Le samedi 27 juillet, un concert aura lieu dans l'église 
Sainte Anne à Huez, suivi d'un repas dans une ambiance musicale 
conviviale . Le dimanche 28 juillet, dès 10 h, nous vous attendons 
dans le village pour un vide-maison, suivi d'une messe à 11 h, du 
discours du maire et d'un apéritif offert par la mairie .
Vous pourrez également profiter de petites restaurations et de 
nombreuses animations organisées par les associations locales, 
qui contribuent au succès de cette journée .
Les enfants pourront s'amuser avec un manège à pédales, des 
jeux en bois, des promenades à poneys et une pêche aux canards . 
Quant aux adultes, ils pourront participer à une visite commentée 
du village, à un concours de pétanque et à diverses autres 
animations . Des stands d'artisanat traditionnel seront présents 
tout au long de la journée . Nous remercions la commune, l'office 
du tourisme, les pompiers et tous nos soutiens pour leur 
contribution à la réussite de cet événement .
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Ski Nordique Oisans
Gaspard Cottaz vice-champion olympique aux Jeux 

Olympiques de la Jeunesse !

VIE
LOCALE

In memoriam

Venancio Velazquez
En mémoire de Venancio qui nous a quittés en 
décembre 2023 . Il était très doux, discret et 
délicat . Deux ans se sont écoulés depuis le 
décès d'Eusebia, pendant tout ce temps sans 
elle, il a su trouver des forces pour rester parmi 
nous malgré le chagrin et l'immense douleur 
de son absence, quel courage !
Sa gentillesse, sa douceur et son respect ont 
laissé une trace unique dans nos cœurs .
Puisse-t-il maintenant avoir retrouvé Eusebia, 
puissent-ils reposer en paix, ensemble et pour 
toujours . 

Denise Devaux
Denise est née le 26 avril 1930 à Huez où elle 
a passé toute sa vie .
Employée dans l'hôtellerie, elle suivra ses 
patrons jusqu'à Juan-les-Pins pendant 
quelques étés .
C'est avec Mathieu qu'elle partagera plus de 
40 ans de vie commune et leur amour de la 
montagne . Ils arpenteront ensemble tous les 
sentiers de randonnée de l'Oisans .
Qui ne s'est pas arrêté un jour devant leur 
chalet pour contempler « Rosalie », leur 
marmotte apprivoisée ?
Denise était discrète, joyeuse et généreuse, 
une de ces personnes qu'il n'était pas possible 
d'oublier quand vous l'aviez croisée . 

Cependant au vu de notre petit nombre, et ce malgré l'aide 
apportée par les services de la commune et l'office du tourisme, 
il nous est de plus en plus difficile de maintenir notre fête dans 
de bonnes conditions . Aussi nous serions ravis d'accueillir de 
nouveaux membres et bénévoles, afin d'apporter un vent de 
renouveau et de nouvelles idées d'animation . Venez nous rejoindre 
au plus vite pour que cette fête puisse perdurer . N'hésitez pas à 
contacter Dominique Creusot notre présidente ou Jean Louis 
Amoros, sans qui rien ne serait possible . Nous espérons vous voir 
nombreux pour partager ensemble ce week-end festif .  

Jean-Louis Amoros - 06 07 02 00 42
Dominique Creusot - 06 07 43 29 48

Comité des Fêtes :
la Sainte-Anne

Déjà reconnu au niveau national grâce à ses meilleurs skieurs et 
une 5e place au championnat de France de relais en mars 2023, 
le SN Oisans pointe le bout de son nez au niveau international !
En effet, deux de nos membres ont été sélectionnés aux Jeux 
Olympiques de la Jeunesse qui ont eu lieu fin janvier en Corée du 
Sud . Une première pour le club ! Tom Smith a été sélectionné par 
l'équipe de Grande Bretagne en biathlon et Gaspard Cottaz par 
l'équipe de France en ski de fond .
Les JOJ ont lieu tous les quatre ans et s'adressent aux sportifs 
de moins de 18 ans (catégorie U18) .
Gaspard a fait parler de lui suite à des courses de très haut 
niveau ! Signalons qu'il était un des plus jeunes fondeurs 
sélectionnés car âgé de 16 ans seulement ! Après une 12e place 
en sprint, il a pris une superbe 4e place en individuel classique, 
très proche d'une première médaille…
Lors de la dernière épreuve de ski de fond il a terminé, avec ses 
coéquipiers du relais français, a une magnifique 2e place 
synonyme de médaille d'argent olympique ! Un résultat 
exceptionnel pour la France et le SNO bien sûr !
Un grand bravo à nos champions et à leurs coachs grâce auxquels 
les athlètes s'épanouissent de belle manière . 

Valery Bernodat-Dumontier, Présidente du SNO 

Les bancs du réconfort 
imaginés par les jeunes 
conseillers municipaux
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  SERVICES ADMINISTRATIFS
Mairie > info@mairie-alpedhuez .fr - www .alpedhuez-mairie .fr
 Mairie d'Huez Village > Rue de la Mairie - 04 76 80 32 32 (uniquement le matin)
 Annexe > 226, route de la Poste - 04 76 11 21 21 (8h-12h / 14h-16h)

  ETABLISSEMENTS PUBLICS
Crèche municipale "Les Intrépides" > Avenue de Brandes - 04 76 11 21 61
 creche .lesintrepides@mairie-alpedhuez .fr
Palais des Sports et des Congrès > Avenue de Brandes - 04 76 11 21 41
 psc@mairie-alpedhuez .fr
Musée d'Huez et de l'Oisans > Avenue de Brandes - 04 76 11 21 74
 accueil .musee@mairie-alpedhuez .fr
Bibliothèque-médiathèque > Route du Coulet - 04 76 79 57 69
 bibliotheque@mairie-alpedhuez .fr
Parkings municipaux > 06 23 74 21 30
Police municipale > 04 76 11 21 09

Astreintes des Services Techniques municipaux
Pour toute demande urgente relative à la sécurité publique, 

en dehors des jours et heures ouvrés composez le : 06 27 01 10 19
Pour toutes autres demandes, envoyez un courriel astreinte@mairie-alpedhuez.fr
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Etat civil 2023/2024
 NAISSANCE

Romy Moulene  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .22 janvier 2024

 MARIAGES
Julie Cenkier
 & Alaric Meilland  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .1er décembre 2023
Isabelle Bonnet
 & Alex Wriggleswort  .  .  .  .  .  .  .  . 2 décembre 2023
Carole-Anne Bravo
 & Bertrand Dumas  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 22 mars 2024

 DÉCÈS
Denise Devaux  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .18 décembre 2023
Venancio Velazquez Garcia
   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 22 décembre 2023

Ouverture des infrastructures inter-saison et haute-saison
Eté 2024 L'ouverture des infrastructures tiendra compte d'éventuelles directives gouvernementales.

Palais des sports Piscine
découverte

Fermé 
réservé Alpe d'Huzes 

du 03/06 au 09/06

Fermé Fermé Fermé

Cinéma
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t 7 / 7 : 9h30 > 20h 7 / 7
10h > 19h30

7 / 7
9h > 19h

Du lundi au vendredi

Lundi-Jeudi : 9h30 > 12h / 16h30 > 19h30
Mardi-Vendredi : 11h > 14h / 16h30 > 19h30

Mercredi : 14h > 19h30
Samedi et dimanche : Fermé

Golf
Tennis

Piscine couverte
Du lundi au samedi 14h30 > 20h

Vendredi fermeture à 18h15
Dimanche 9h30 > 20h

Séances
Suivre l'information 

sur affiches 
et internet


